

## ABSTRAK

Ellida Tajmunnisa Nurimani, 2018. **Ekowisata Perkebunan Teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut.** Jurusan Pendidikan Geografi Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi.

Penelitian ini mempunyai latar belakang tentang pesona perkebunan Teh Dayeuhmanggung memiliki pemandangan yang indah dan sangat elok dengan bukit-bukit teh yang hijau permai, memiliki suasana nyaman dan sejuk. Di perkebunan teh Dayeuhmanggung tidak hanya menikmati pemandangan alam saja tetapi terdapat kegiatan yang dapat dilakukan dikawasan perkebunan teh berupa tracking, hiking, dan kumpul bersama keluarga. Rumusan masalah yang dibahas adalah potensi yang mendukung Ekowisata Perkebunan Teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut serta pengembangan Ekowisata Perkebunan Teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut. Dengan tujuan untuk mengetahui potensi yang mendukung ekowisata perkebunan teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut dan untuk mengetahui pengembangan ekowisata perkebunan teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut. Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu metode deskriptif kuantitatif. Dalam penelitian ini penarikan sampel diambil 3% dari populasi 2.333 KK untuk masyarakat dan 6% dari populasi 350 orang untuk pengunjung, serta sampel dari pengelola Dewan Direksi Nusantara VIII, Kepala Dinas Pariwisata dan pedagang. Pengolahan dan analisis data menggunakan teknik pengumpulan analisis sederhana dan analisis SWOT. Hasil penelitian menunjukkan potensi yang mendukung perkebunan teh Dayeuhmanggung di Desa Sukatani Kecamatan Cilawu Kabupaten Garut adalah panorama alam, areal kemping, *family gathering*, *outbond*, dukungan masyarakat. Pengembangan ekowisata perkebunan teh Dayeuhmanggung adalah untuk menjadikan ekowisata unggulan, peluang ekonomi, dan melengkapi sarana prasarana. Saran lebih dikembangkan dan ditingkatkan demi terciptanya suatu rasa nyaman pengunjung sehingga pengunjung akan lebih tertarik kembali mengunjungi ekowisata perkebunan teh Dayeuhmanggung dan semakin diminati oleh wisatawan lokal maupun mancanegara.

***Kata Kunci: Ekowisata, Perkebunan Teh Dayeuhmanggung***